

**DISCURSO DE LA DELEGADA DEL GOBIERNO EN EL ACTO INSTITUCIONAL
CON MOTIVO DEL DIA DE LA POLICÍA 2018** La Misericòrdia 02.10.18

Presidenta del Govern, President del Parlament, Comandante General, Presidente del Tribunal Superior, Fiscal Superior, Jefe Superior de Policía, Comisarios del Cuerpo, Autoridades civiles, policiales y militares, Señoras y señores,

Quiero que mis primeras palabras en esta celebración del día de la Policía sean para agradecer la cálida acogida que, desde mi llegada a la Delegación del Gobierno, he recibido por parte de todo el Cuerpo Nacional de Policía en Balears.

Esta acogida es una muestra de la lealtad, profesionalidad y vocación de servicio en el cumplimiento de vuestra tarea como servidores públicos.

Mi primera visita como delegada del Gobierno, pocos días después de prometer el cargo, fue a la sede de vuestra Jefatura. Quería conoceros, que me explicarais vosotros mismos qué hacéis, cómo lo hacéis y qué necesitáis.

Desde entonces he conocido en más profundidad vuestra forma de trabajar, vuestra forma de protegernos. Han pasado sólo tres meses y he de deciros que cada día crece mi reconocimiento.

Sabéis que mi valoración como delegada del Gobierno es compartida por la mayoría de nuestra sociedad: vuestra labor hace que sigáis siendo una de las instituciones más apreciadas por la ciudadanía.

Y sé que, si la ciudadanía os valora, es porque os siente cerca, porque les acompañáis. Os quieren porque saben que cuidáis de ellos y de ellas, porque les guiais y les protegéis.

Mientras ellas y ellos descansan, o se divierten, vosotros y vosotras estáis trabajando para que lo hagan en un entorno seguro. Porque si piden ayuda, les prestaréis auxilio.

Y lo hacéis a menudo con un sacrificio personal y familiar por vuestra parte, hasta el punto de anteponer la vida de los demás a la vuestra.

Es por todo esto por lo que os valoran, y por lo que yo os valoro como delegada del Gobierno.

Porque además, todo esto lo sabéis hacer manteniendo un equilibrio: sois custodios de nuestra seguridad, pero también de nuestros derechos, y de que podamos ejercerlos en libertad.

Invocar este equilibrio es, precisamente, invocar el cumplimiento de la legalidad, porque se trata, efectivamente, de un mandato constitucional.

Y entiendo que es la clave fundamental de vuestro trabajo, porque exige proporcionalidad y templanza.

Sé que el mantenimiento de este equilibrio, de nuestro marco de seguridad y de convivencia, es una responsabilidad que compartimos con vosotros los responsables políticos y los legisladores, que somos nosotros y nosotras los que debemos crear el marco legal adecuado para realizar una tarea tan difícil como la vuestra.

En cualquier caso quiero agradecer el esfuerzo y la profesionalidad al asumir vuestra parte de esta responsabilidad.

Este año celebraremos en España el 40 aniversario de una Constitución que, en el primer punto de su primer artículo, propugna la igualdad como uno de los valores superiores de nuestro ordenamiento jurídico.

Coincidiendo con esta conmemoración debemos exigirnos, aún más si cabe, terminar con cualquier tipo de desigualdad y situar, en el centro de la acción pública, la igualdad de género y de oportunidades, y la no discriminación.

Es el compromiso del Gobierno de España al que represento.

Y eso implica también conseguir la igualdad efectiva entre hombres y mujeres en las Fuerzas de Seguridad del Estado.

Se ha avanzado mucho en los últimos años, pero no es suficiente. En la actualidad, el 14% de los miembros del Cuerpo Nacional de Policía son mujeres.

Pero no nos debe valer con que las mujeres puedan acceder y estar, sino que deben tener la posibilidad de llegar a lo más alto en igualdad de condiciones que los hombres.

En la actualidad, en Balears, entre vosotros y vosotras no hay ninguna comisaria. Tampoco hay ninguna inspectora jefa.

Por lo tanto, hay que seguir avanzando. Romper determinados techos de cristal e impulsar el papel de la mujer y de la perspectiva de género en esta institución. El ministro del Interior, Fernando Grande-Marlaska, ya lo ha fijado entre sus objetivos.

Y además el Ministerio también se ha comprometido a dar más y mejores medios, y a revisar los protocolos para la protección de las mujeres víctimas de la violencia machista, y también de sus hijos y de sus hijas.

Esta protección es una cuestión en la que la Policía Nacional viene desempeñando un trabajo esencial, por lo que vais a tener mi apoyo en todo lo que se pueda avanzar y mejorar.

Es un apoyo que quiero que sepáis que lo tendréis a diario en vuestro trabajo.

Sé que la sociedad y los representantes políticos siempre os pedimos mucho, y en ocasiones, os damos poco. Como servidores y servidoras públicas, en los últimos años habéis hecho demasiados sacrificios.

Por eso quiero celebrar que el nuevo Gobierno de España ya ha alcanzado un acuerdo con los representantes sindicales para incrementar las retribuciones salariales de los hombres y mujeres de la Policía Nacional.

Y quiero que sepáis, que junto al Govern de les Illes Balears, estamos trabajando para que recibáis un plus de insularidad que recompense adecuadamente vuestro trabajo aquí, como

trabajadores y trabajadoras de la Administración General del Estado.

En mi discurso durante mi toma de posesión del cargo os dije que una de mis prioridades sería cuidar de quienes nos cuidáis a todos, y no lo he olvidado.

Como vosotros no olvidáis vuestro compromiso con la sociedad. A diario conocemos vuestras actuaciones, vuestro esfuerzo y cómo os adaptáis a las necesidades.

En este sentido quiero felicitaros porque desde hace pocos días contáis en Balears con un nuevo grupo de Delitos Tecnológicos, dedicado a las investigaciones de los delitos relacionados con el uso de las tecnologías de la información y las comunicaciones.

Es un día de celebración para todo el Cuerpo, de reconocer vuestra tarea, y felicito especialmente a todas y todos los distinguidos hoy. Se os reconoce merecidamente, porque sois ejemplo y estímulo.

También quiero felicitar a aquellos y aquellas que desde diferentes ámbitos de la sociedad colaboráis, desde vuestra responsabilidad, con la tarea de la Policía, y que por eso habéis recibido su reconocimiento especial.

Para acabar, quiero agradecer a todas y todos los invitados vuestra presencia en este acto y el cariño y el apoyo mostrado al Cuerpo Nacional de Policía, que os pido que mantengáis.

Y también quiero aprovechar este día para mostrar mi cariño a sus familias. Porque son ellas las que comparten, cada día, todo el sacrificio que ellos ponen a nuestro servicio.

Queridas y queridos miembros del Cuerpo Nacional de Policía: os pido que sigáis sirviendo a la sociedad con la misma lealtad, profesionalidad y vocación de servicio que siempre os han definido. Esos valores por los que os queremos y apreciamos.

Disfrutad de vuestro día.

Muchas gracias.